



## DEFI « J'y vais ! »

Pour la 4<sup>ème</sup> année consécutive, la Commune de Bischoffsheim s'engage dans le Défi régional « J'y vais ! » qui se déroulera du 1<sup>er</sup> au 31 mai 2025.

Cette action a pour objectif d'inciter à l'utilisation des modes de déplacement durables pour les déplacements domicile-lieu de travail ou de scolarité : marche, vélo, trottinette, transports en commun, covoiturage, et même skate, ....

Pour les structures employeuses, le Défi consiste à comptabiliser le nombre de participants, les jours participés et les kilomètres domicile/travail parcourus en modes alternatifs à la voiture en solo, pendant les 31 jours du Défi.

L'ensemble des kilomètres parcourus par les participants sera converti en dotation financière au profit d'une entité œuvrant dans les domaines des mobilités actives, solidaires, partagées ou inclusives.

Aussi, je vous propose de relever ce challenge en participant nombreux à cette opération.

Les personnes intéressées pourront s'inscrire via le site [defi-jyvais.fr](http://defi-jyvais.fr) en indiquant le code établissement 053C0008.

Espérant pouvoir compter sur une mobilisation massive à ce défi ludique et solidaire,

Cordialement,

Le Maire,  
Claude LUTZ

